
Stv. Pütz fragt an im Nachgang zur letzten Ratssitzung vom 18.09.2019, ob sich der 

Bürgermeister 2020 zur Wiederwahl stelle, da diese Aussage wichtig für ein evtl. einzuleitendes 

Abwahlverfahren sei.  

 

BM Holberg teilt mit, dass er sich dazu zu gegebener Zeit äußern werde. Das Antwortschreiben 

des Landrates bleibe abzuwarten.  

 


